

Wir waren dabei ... auf dem 1. Kreativmärkte in Steinberg

Am Sonntag, den 24. März waren auch die Eltern der Grundschule Steinberg auf dem 1. Steinberger Kreativmärkte aktiv.

Mit einem Waffelstand versüßten die Eltern den Gästen ihren Besuch.

Trotz des wechselhaften Wetters war der Markt sehr gut besucht und die Waffeln fanden einen reißenden Absatz. Somit war der Waffelstand kurz nach 15 Uhr ausverkauft.

Der Erlös des Verkaufs war für das Elternkonto der Grundschule bestimmt, welches so manche Aktion für die Kinder in der Schule finanziell unterstützt.

Im Namen des gesamten Elternbeirats gilt allen Teigspendern, Helfern beim Stand und den Besuchern ein herzliches Dankeschön. Ebenso gilt ein herzliches Dankeschön Beatrice Massari und Melanie Pillkahn, die den Eltern den Waffelstand auf dem Kreativmärkte ermöglicht haben.

Der Elternbeirat der Grundschule Steinberg.



Der Schulchor der Grundschule Steinberg leistete ebenfalls einen Beitrag – zur Einweihung des Osterbrunnens. Neben einem Frühlingslied und einem Frühlingsrhythmic wurde der Osterhase Franz Meier besungen und von einigen Kindern szenisch dargestellt.